

# 愛の星へ！！！！

NO. 3 幸代

9歳の息子に「地球は今どんな風を感じていると思う？」と聞いたら「生まれ変わりたいと思っている」と教えてくれました。

「地球を愛の星にするにはどうしたら良いと思う？」と聞いた時には「みんなが笑えばいいんだよ！！」「他には？」「お金がなくなればいい！！」と教えてくれました。

私には、その答えがどれも地球が愛の星へ向かう為に重要な事だと感じました。子どもは、とても純粋で明日への不安や、生活の心配もしていない。そして多くのものを友達と共有し分け合っている。今と云う時を真に生きているからこそ、その存在全てで、本当に大切な事を伝えてくれているそんな風を感じました。

私自身、年を重ねるうちに、いろんな矛盾を抱えて、それに蓋をして今まで生きてきましたが、私達がそんな子供たちに何を残すのか、真剣に！真剣に！！真剣に！！！！ 考え行動する時が来ていると感じます。

そして、未来は変えられる！！！！

人は、いろんなものに縛られているという幻想を持っていますが、実はとても自由な存在なのです。真の愛に基づいて生きた時、自分だけではなく地球の未来さえも変えられるパワーをも持っているのです。

だから笑顔あふれる、愛の星に、地球をそんな星にみんなで変えましょう！！！！